DRAKE?

1572, nov. 22

El maestre de una carabela portuguesa, Antonio de Coto, la cual entró en el puerto de la Habana muy mal tratada "el viernes pasado", dice que en el puerto de la Tertuga lo prendieron tres navios de corsarios ingleses. Estos navíos están deshechos y con sus maderas han heche los tripulantes en tierra casetas al estilo de su tierra. Hicieron tres lanchas y atacaron infructuosamente el Nombre de "ies. Andan haciendo daño con estas lanchas: tomaron un navio de Canarias. "La cabeza delles se llama capitán Francisco, a lo que pxx " KXXXXXXXXXXX se entiende se halló con Juan Aduines en San Juan de " Lúa; de etre nauíe es capitán un " hermane suye y el de etre se llama el capitán Drago [Drake?]

> Carta de Pardo Osorio a SM. Papeles. I. pag, 249.

Al viaje de Drake anterior se refiere brevemente Haring en Comercio y navegación entre España y las Indias, pag. 230.

